

## BANESCO PRESENTÓ EL LIBRO DIGITAL “CARACAS EN 450. UN HOMENAJE A CARACAS EN SU ANIVERSARIO”



La publicación, que forma parte del Fondo Editorial Banesco, reúne 450 escritos sobre lugares de interés, personajes, tradiciones, instituciones y de espacios públicos que guían a los lectores a un reencuentro con la capital. El texto está disponible para su descarga, en forma gratuita, en la Biblioteca Digital Banesco.

[Banesco Banco Universal](#), institución 100% venezolana, bautizó el libro digital "Caracas en 450. Un homenaje a Caracas en su aniversario". La publicación, que forma parte del Fondo Editorial Banesco y que contó con la periodista Mirelis Morales Tovar como editora, constituye un homenaje a la ciudad que ha delineado nuestra manera de ser y que ha determinado nuestra relación con el mundo a partir de sus marcos de referencia.

El acto realizado en Ciudad Banesco fue encabezado por Oscar Doval, presidente ejecutivo de Banesco, quien estuvo acompañado de algunos de los colaboradores incluidos en la obra, entre ellos periodistas, fotógrafos, editores y diseñadores quienes realizaron una selección minuciosa de espacios y la identificación meticulosa de personajes, tradiciones, instituciones que han dejado huella en la vida urbana del más sencillo transeúnte en Caracas.

En sus palabras, Doval destacó que la publicación, que es parte de las iniciativas de Responsabilidad Social Empresarial de la institución, es producto del esfuerzo de casi 40 profesionales de la comunicación, que proponen un recorrido de Caracas en 450 episodios de cercanía. “Queremos que incentive lo mejor de nuestra condición humana y de nuestra civilidad. Estamos seguros que revisar, leer este libro, será una experiencia valiosa, íntima. Caracas es así. Caracas no tiene una única interpretación. Caracas podrá ser siempre un estado de ánimo, una locación, una escenografía, un plano de fondo y con certeza también será una imagen, una idea, un deseo, una persona”, dijo Doval.

### **Una ruta de aproximación y encuentro**

Morales Tovar apuntó que en "[Caracas 450. Un homenaje a Caracas en su aniversario](#)", obra que forma parte de la colección Patrimonio del Fondo Editorial Banesco, se hizo una selección de lugares de interés y de espacios públicos para guiar a los lectores a un reencuentro con la capital. "Traemos de vuelta las anécdotas de nuestros tiempos de grandeza. Aquellas que hablaban de la ciudad más prometedora de América Latina. No con intención nostálgica, sino con el propósito de concientizar sobre el potencial humano y creativo que existe en Caracas, el cual constituye un patrimonio tangible y valioso para los años de reconstrucción que están por venir", señaló la editora.

La institución financiera indicó que la publicación digital, que se divide en ocho categorías -Arte, Gastronomía, Historia, Lugares, Organizaciones, Personajes, Tradiciones y Vida urbana- contó con la colaboración de Víctor Amaya, Emily Avendaño, Erick Lezama, Patricia Marcano, Gabriela Rojas, MinnervaVitti Rodríguez, Florantonia Singer, Ricardo Castillo, Isbel Delgado, Stefany Da Costa, Karla Franceschi, Hercilia Garnica, Lorena Gil, Gerardo Guarache, Jonathan Gutiérrez, Adriana Herrera, Carmen Inojosa, Julio Materano, Delia Meneses, Sergio Moreno, Vanessa Rolfini, Magaly Rodríguez, María Paola Sánchez, María F. Sigilo, Sofía Selgrat, Jonathan Soto, Andrea Tosta, Claudia Hernández y María Fernanda Russa. De igual manera, Efrén Hernández, Teresita Cerdeiro, Hugo Londoño, Alberto Rojas y Federico Parra apoyaron en la fotografía, mientras el concepto gráfico y diseño estuvo a cargo de Diana Chollett.



“Caracas en 450. Un homenaje a Caracas en su aniversario” está a disposición de los interesados para su descarga, en forma gratuita, en la [Biblioteca Digital Banesco](#), ubicada en Banesco.com.

La Biblioteca Digital Banesco es parte del programa de Responsabilidad Social Empresarial de Banesco para responder a la necesidad de apoyar la educación. Con el propósito de apoyar la actividad editorial en el país, la institución financiera patrocina y edita libros de autores venezolanos cuyos contenidos contribuyan con la formación integral de las personas para construir ciudadanía.

La noticia está disponible en la Sala de Prensa de Banesco.com en el link: <http://ow.ly/5BhK30fiAEI>

### **Sobre Banesco**

Desde el año 1998, Banesco implementó su Programa de Responsabilidad Social Empresarial que promueve la educación y la salud de cada vez más venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como también el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus informes de RSE reciben desde 2008 la calificación GRI A+, estándar internacional que recoge las mejores prácticas en la elaboración de dichos reportes. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.

